

\ 地域のみなさんに聞きました! /

天神山周辺のここがオススメ!



天神山は自然あふれる地域の宝 これからも大切に

南平岸地区町内会連合会 会長

まちづくり会「いきいき南平岸」代表 末廣 仁志さん

私はこの地域で生まれ、天神山地区の自然と平岸のリンゴ園とともに育ってきました。

小さい頃は、よく相馬神社の境内で遊んでおり、栗を拾ったり、スキーをしたり、山全体が子どもたちの人気の遊び場でした。精進川では魚を捕って遊んでいたこともあります。

天神山はもともと個人の方が所有していましたが、その方々の丁寧な手入れのおかげで、四季折々でさまざまな表情を見せてくれるとても立派な山になっています。自分たちを育んでくれた天神山は、この地域のシンボルであり、心のよりどころにもなっている大事な宝です。ぜひこれからも自然を大切に、見守っていってほしいなと思います。

ここがオススメ!!

「天神藤」

北海道の中で最も古く、一番きれいと言ってもよいほど見事な藤棚です。

遊び方いろいろ 誰もが楽しめる公園

天神山児童会館の子どもたち

学校が終ったあとにすぐ遊びに行ける精進河畔公園では、遊具がたくさんあるほか、広いグラウンドや小さな山もあるので、夏は野球やサッカー、冬はそりすべりやかまくらづくりなど色々な遊び方ができて楽しいです。

ここがオススメ!!

「精進川」

夏は川の近くがとても涼しくなります。



緑も多いので、夏の暑い日には日かけが出来て気持ち良く、赤ちゃん連れの方からお年寄りまで、たくさん的人が集むことができる場所になっていると思います。

(3)



地元愛とまち中の自然に出会う場所

さっぽろ天神山アートスタジオ 小林 亮太郎さん

地域の方々と一緒に「天神山文化祭」というイベントを開催する中で、「人」がこの地域の魅力の一つだと感じました。単純に「好き」なのではなく、「もっとまちを盛り上げたい」という地元愛にあふれた方が多く、前向きなエネルギーをもらっています。また、初めて日本に来る海外アーティストにとっては、南平岸地区や天神山緑地がそのまま日本の印象になります。まちの中にありながら「自然」を感じることができるこの場所は、彼らにとっても特別な場所になっているのではないかなと思います。

ここがオススメ!!

「展望テラスに 向かう坂道」

アニメ映画に出てくるような雰囲気があって、お気に入りです。



宝物をたくさんくれる豊かな緑

私立吉田学園やしの木保育園の先生方

保育園では、普段から近くの公園や天神山緑地に行っていますが、こんなに気軽に緑に触れ合うことができる環境があるのは、とても恵まれているなと感じます。緑地では、かけっこや昆虫観察、木の実拾いなど、四季に合わせて幅広く楽しむことができ、子どもたちの感性を通して、大人として当たり前に感じていたことを再認識できる機会にもなっています。どことなく絵本やアニメの世界に似ている風景も多く、この場所で子ども時代を過ごすことができるの、大人になってからの宝物のひとつになると思います。



ここがオススメ!!

「芝生広場」

遠くの山まで行かなくて
も、街中を眺めることができ
るちょっとした穴場です。



過去とつながる面白さを感じるまち

北海道新聞永田販売所 副所長 伴野 卓磨さん

天神山周辺では、はるか昔札幌が海だった時代からの大地の動きや人々の営みを見ることができます。現在の山や滝、崖の成り立ちや、地名の由来を調べていくと、歴史を感じるポイントがまちのあちこちにあることがよくわかります。自分たちが生まれる前の時代から脈々と受け継がれてきている「過去とのつながり」がこんなにもたくさん残っている場所は、市内でもなかなかなく、歴史の面白さを感じることができる地域だと思います。

ここがオススメ!!

「精進川の滝」

滝の周りには、まちの中にある地層としてはとてもめずらしい地層が広がっています。



(4)